

# La Influencia de la ciencia y tecnología en la ing Industrial

Jorge Eduardo Campos- Castro <sup>1</sup>

<sup>1</sup>Tecnológico Nacional de México - Campus Zacatecas Occidente

November 4, 2019

## Introduccion

Hoy hablaremos sobre la influencia que tiene la tecnología y la ciencia en la ingeniería industrial

## Desarrollo

La ciencia y la tecnología influyen mucho ya que gracias a esto se fue creando la ingeniería industrial

la ciencia y la tecnología es una gran rama para que se pueda realizar la ingeniería industrial

estos tres importantes conceptos son muy importantes ya que que puesto con esto generamos evoluciones para el bienestar de la humanidad ya sea en energías tanto como en lo material.

la ingeniería es el conjunto de conocimientos y técnicas científicas aplicadas a la invención, perfeccionamiento y utilización de técnicas para la resolución de problemas que afectan directamente a los seres humanos en su actividad cotidiana.

Los Avances en la ingeniería industrial son la innovación de la máquina de vapor ya que esto se hizo gracias a la tecnología gracias a ella se innovó también gracias a esto hubo innovación en máquinas de electricidad .

## Conclusion

Mi conclusión es que la ciencia y la tecnología son un gran factor para la creación de la industrialización ya que gracias a esto se pudieron ir evolucionando las máquinas al pasar de los tiempos beneficiando con sacar proyectos con buena calidad también nos ayudó mucho en el área de producción ya que esto producía mucho más rápido que el humano en fin lo que yo pienso es que si no existiera la ciencia y la tecnología no hubiera nada sobre la ingeniería industrial ya que estos dos factores son muy esenciales para la ingeniería industrial.